

# Visite pastorale du prélat de l'Opus Dei à Cordoue

Mgr Echevarria a été invité par l'administrateur apostolique du diocèse Mgr Juan José Asenjo. Ils ont béni ensemble une relique de saint Josémaria, et le prélat de l'Opus Dei a donné une conférence aux prêtres du diocèse, à l'occasion de l'année sacerdotale.

25/11/2009

Le diocèse de Cordoue a reçu Mgr Echevarria, prélat de l'Opus Dei, le vendredi 20 novembre. Ce dernier était invité par l'Administrateur Apostolique du diocèse Mgr Juan José Asenjo. Les deux évêques ont participé ensemble à plusieurs manifestations ecclésiales.

## **Bénédiction d'une relique de saint Josémaria.**

Ils se sont rendus à l'église paroissiale saint Nicolas de la Villa, pour une simple cérémonie au cours de laquelle ils ont bénî un petit retable avec une relique de saint Josémaria. Le fondateur de l'Opus Dei était allé dans cette église, en 1938, au cours de son premier voyage à Cordoue.

La première ville d'Andalousie à recevoir saint Josémaria fut Cordoue. Il y alla pour la première fois le 19 avril 1938. Il fera ensuite quatre autres voyages, toujours mu par le

désir d'encourager le travail apostolique de l'Opus Dei, en communion avec l'évêque de cette ville.

C'est pour cette raison que Mgr Asenjo a invité l'actuel prélat de l'Opus Dei, pour bénir une relique qui est resté exposée le vendredi 20 à la vénération des fidèles, dans l'église saint Nicolas de la Villa.

Le reliquaire, avec une relique *ex-ossibus* de saint Josémaria, est intégré dans un retable, réalisé par le sculpteur Carrera, composé du reliquaire, d'une partie en argent réalisée par Damian, un orfèvre originaire de Cordoue, un tableau de saint Josémaria en train de prier, peint par Ignacio Valdes. On trouve également un texte qui explique le lien entre le saint et la ville, et un médaillon avec la prière : « Saint Josémaria, prie pour nous ».

**« Saints pour sanctifier ».**

Mgr Asenjo a également invité le prélat de l'Opus Dei pour qu'il puisse rencontrer les prêtres du diocèse, dans le cadre de l'année sacerdotale. Mgr Echevarria a prononcé une conférence sur le thème « Saints pour sanctifier ».

Mgr Echevarria a achevé sa visite par une rencontre avec des familles, le 21 novembre, au collège Ahlzahir.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/visite-pastorale-du-prelat-de-lopus-dei-a-cordoue/>  
(18/02/2026)